



# だいよん

学校だより NO.9

2022.1.24発行

現在 児童数462人

E-mail: yon2es@matsusaka.ed.jp

<http://kamada-matsusaka.com/daiyon/>

## 2022年がスタートしました！

新しい年になり1ヶ月が過ぎようとしています。保護者のみなさま、地域のみなさまには、日ごろから第四小学校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

毎日寒い日が続きます。新型コロナウイルス感染拡大への不安が続く毎日ですが、子どもたちは体調を崩さず元気に登校してくれています。今後もマスクの着用、うがい手洗い、換気等感染対策をしながら健康管理に主体的に取り組んでいきたいと考えています。

今年度も残り2ヶ月となりました。残りの時間を大切にして1年間を振り返り、6年生は笑顔で卒業式が迎えられるように、同時に1～5年生は学年のまとめをして次の学年を迎えられるように職員も一致団結して取り組んでいきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 2月の行事予定

日	曜	校内・PTA行事予定	日	曜	校内・PTA行事予定
1	火	EST・SC来校	17	木	班長会(5限目)委員会(6限目)
2	水	ALT来校 本部役員予定者会議19:00～			1～4年生 14:40下校 5・6年生 15:30下校
3	木	5年2組研究授業 5限授業14:40下校 母語スタッフ・ハートケア来校			学校保健委員会(薬剤師さん来校) ハートケア・NASS来校
4	金	ALT来校 6年生薬物乱用防止教室14:00～	18	金	ALT・SC来校 新地区代表者会議19:00～ 新旧本部役員会議20:00～
7	月	5年生みえスタディチェック(国・算・理) ハートケア来校	21	月	登校指導 安全点検 ロング休憩 ハートケア来校
8	火	EST来校	22	火	6年生卒業旅行(予定) 母語スタッフ・EST・SC来校
9	水	にっこり集会(5限目)ALT来校	23	水	天皇誕生日
10	木	EST・ハートケア来校	24	木	クラブ(6限目) 1～4年生 14:40下校 5・6年生 15:30下校
11	金	建国記念の日			EST・NASS・ハートケア来校
14	月	登校指導 ハートケア来校	25	金	ALT来校
15	火	EST・SC来校	28	月	NASS・ハートケア来校
16	水	6年生を送る会(5限目) ALT来校			



# 6年生修学旅行

12月17日(金)18日(土)の2日間、6年生が伊勢志摩方面に行ってきました。当日は天気が心配されましたが、子どもたちが体験活動をする時間は雨具も必要ありませんでした。初日は志摩スペイン村で昼食を食べ、丸一日、目いっぱいグループで乗り物や買い物を楽しみました。夜は鳥羽シーサイドホテルでの宿泊です。露天風呂や豪華な食事に驚きました。2日目は志摩自然学校でのシーカヤック体験を予定していましたが、雨こそ降っていなかったものの海が荒れていたため、シェルクラフトでフォトスタンドを作りました。フレームに貝殻をあしらひ、これに修学旅行の写真を入れれば、素敵な旅の思い出の一品になります。そして最後に伊勢の菊池パールさんで、真珠の取り出し体験をしました。一人一つ取り出した真珠はキーホルダーにさせていただきました。これも一生物の思い出になりますね。



今回の修学旅行は行く先々でクリスマスの雰囲気があふれていました。私自身こんな修学旅行は初めてです。新型コロナウイルスの影響で今年度も行き先は県内となり、時期もこのような時期になりましたが、例年と違う修学旅行だからこそ、寒い中みんなで楽しんだ2日間だからこそ、いつまでもいい思い出として心に留めておいてほしいと思います。



最後に保護者のみなさま、準備、送迎等ありがとうございました。

# だいよんアートウィーク

学校行事の規模縮小や中止が続く中、今年度は保護者のみなさんにお子さんの力作をご覧いただこうと文化祭(だいよん祭)に代わる『だいよんアートウィーク』を予定しておりましたが。新型コロナウイルス感染拡大に伴い、急遽、保護者のみなさまのご来校をご遠慮いただくことになりました。保護者のみなさまやお子さんの安全を第一と考え、このようにさせていただきましたことをご理解ください。

さて、作品展示は予定通り行い、体育館は子どもたちの作品であふれています。やはり子どもたちの作品で彩られた学校は最高です。今年度も密にならないように、計画的に各学年で作品鑑賞を行い、それぞれの作品に感想を添えて交流し合いました。

お子さんの作品は、後日タブレットでご覧ください。





